
 
 
 
 

Réunion du vendredi 28 octobre 2005 
Salle Pierre BRUN 

 
PRESENTS : Messieurs, BALDAUF A, BOCQUIER D, 
BUFFIERE P, BURGER C, CHAUMET JP, CHAUMONT 
M, CLOFF JR, DA SILVA D, DESPORT A, DUMAS J, 
ETOURNEAU J, MAJEK R, MONSALLUT R, MOUELE-
KOUMBI G, MOURET M, MUNOZ L, PASCAUD A, et 
PINTO A.  
 
INVITÉ : Monsieur MATTENET P. 
 
EXCUSES : Messieurs ANDRIEUX P, BRAZEILLES S, et 
DA COSTA C. 
 
ABSENT : Monsieur CROUZILLE JP 
 

Albert PASCAUD président de l’UNAF 24, ouvre 
la séance à 19h30 en nous faisant le bilan sur la journée 
de l’arbitrage, puis nous informe : 
- qu’une gerbe sera déposée le 1er novembre sur la tombe 
de Pierre BRUN 
- AG UNAF d’hiver, le 7 janvier 2006 à VICHY 
- Démission de Loïc VERGNAUD du comité directeur 
UNAF 24. 
 
Compte rendu du courrier 
- Courrier de messieurs DESPORT, VERGNAUD, 
GEORGY, ANDRIEUX, CASSAT DA COSTA : vu et pris 
note. 
- 116 adhérents à ce jour : 81 en activité, 5 jeunes, 2 
sympathisantes et 28 anciens arbitres. 
- Tous nos vœux de rétablissement à mesdames JUGIE 
et FALZON ainsi qu’à messieurs LACHAISE, SAULIERE, 
BESSE, VEYSSIERE, ROLLIN, H 
DESPORT,DUFFOURD, MAJEK, et DA COSTA. 
- Félicitations pour les naissances, à messieurs POTIER, 
LAVILLE, BERNARD et MALLET. 
- L’UNAF 24 présente toutes ses condoléances à 
monsieur LADEUIL pour le décès qui  frappe sa famille. 
 
Intervention du président du District : 
P. MATTENET nous exprime tout son mécontentement 
face à la non-mobilisation des arbitres d’une part et des 
clubs d’autre part lors de la journée de l’arbitrage. 
Pourtant 167 courriers et invitations ont été envoyés à 
cette occasion. Il nous rappelle à juste titre les difficultés 
grandissantes pour le recrutement, que le but de cette 
journée n’était pas autre que de palier à ce manque 
d’effectif et que si les arbitres et dirigeants de club ne se 
sentent pas concernés ce jour là, qui pourrait l’être ? 
Il est souhaitable que tout le monde se remobilise, et ce 
serait un juste retour des choses que de participer à 
l’avenir à la prochaine journée de l’arbitrage, avis partagé 
par toute l’assistance plus particulièrement par le 
président de la CDA et certains membres proposeront 

plus tard même de repenser à la future organisation à 
donner. 
 
Intervention du président de la CDA : 
Après s’être associé pleinement aux propos du président 
du District, André BALDAUF nous informe que pour des 
raisons professionnelles, il aura un peu plus de 
disponibilité fin novembre. 
 
 
Affaires juridiques : 
M. MAJEK nous informe de courriers faits afin d’accélérer 
le règlement des affaires en cours, LHOMOND et 
LABATUT. 
 
Trésorerie : 
 
M. ETOURNEAU nous informe des demandes de 
subvention faites pour la journée de l’assemblée régionale 
à Notre Dame de Sanilhac. Sans réponse à ce jour, une 
relance sera faite. 
 
Commission de festivités : 
P. BUFFIERE nous fait un compte rendu des différentes 
réunions de sa commission : 
Prochaines manifestations : 
Loto Thiviers : 25 novembre 2005 
Moules frites : 28 janvier 2006 
Loto Ribérac : mardi 4 avril 2006 
Soirée choucroute à Cours de Pile : 22 avril 2006 
Voyage en Espagne : 27 et 28 mai 2006 
AG section régionale : 17 juin 2006 
Banquet : à définir 
AG UNAF 24 : septembre 2006 
 
DIVERS : 
- La date de dépôt de gerbe sur les tombes de nos 
regrettés n’est pas judicieuse 
- La fonction de  correspondant presse sera assurée par le 
secrétaire adjoint permettant ainsi une diffusion plus 
efficace de nos comptes-rendus de nos différentes 
activités. 
- Un listing des adhérents sera envoyé chaque mois aux 
différents responsables de secteur. 
- Indemnité pour naissance et hospitalisation 
- Challenge du Fair-play 
- Mesures fiscales en faveur des bénévoles 
- Adoption des PV des 7 et 16 septembre 2005 

 
Après 3 heures de travaux fructueux, la séance est levée 
et suivie d’un repas salle Jean Pierre GRELIER, offert par 
madame et monsieur MATTENET. 
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